

irables aptitudes de dé-

Le coeur de l'homme
glace. Il semble avoir
pas d'amour nulle part!
de pitié pour les petits,
la division, les glaçons
ueil et de la haine. Il
! Jésus-Christ comman-
e du soleil des âmes! Le
facultés pour le bien se
ochain jaillit et crée des
vives des nations, lois,
nent les grands fleuves
à la bonté, à Dieu! Une
civilisation chrétienne!
mour envers le prochain.

E.-J. A.

HEBRALE

HE

l'ermier était l'abbé A.
Enfant-Jésus. L'évan-
des pains " servit de

ombres et des angoisses
lourds silences du Tha-
res discussions de Jér-
songer à vider ce text-
morales.

Philippe " Où allons-nous
tout ce monde? " met en
rdement de soi dans le

Seigneur qui en expl-

a) *Facite homines discumbere.* — " Faites asseoir les hommes. "

b) *Cum gratias egisset.* — " Il rend grâces. "

c) *Colligite quae superaverunt fragmenta.* — " Ramassez les restes. "

D'où il suit que le devoir social est éminemment une oeuvre de stabilité, une oeuvre de surnaturel et une oeuvre de charité.

a) Oeuvre de *stabilité*.

Vieux comme la parole du Maître: " Tu aimeras ton prochain comme toi-même ", il ne se pose " chez nous " que depuis quelques années avec toute son ampleur et ses impérieuses exigences.

Hier encore, " peuple au coeur d'or et aux clochers d'argent ", peuple aux nombreuses écoles et aux vastes hospices, nous étions " maîtres de l'heure ".

Aujourd'hui notre population urbaine est en train de tenir en équilibre notre population rurale; notre production industrielle est 2.7 plus considérable que notre production agricole; ceux qui sont en haut s'y maintiennent difficilement; ceux qui sont en bas demandent lumière et sécurité.

Que faut-il pour calmer ces perpétuels mouvements? Tout renverser ?

Essayons d'améliorer notre état en nous mettant en tête une saine doctrine sociale et au coeur la flamme de l'apostolat. Saint Paul nous servira de guide dans sa 1ère épître aux Corinthiens, XII. Son programme peut se résumer en trois articles.

1o Nous sommes plusieurs membres: mais nous ne formons qu'un corps.

2o Dans le corps les organes les plus faibles sont les plus nécessaires, et nous donnons plus de respect à ce qui est moins digne.